

Alumnas participan en Copa ENEL

Las alumnas participan activamente en la Copa ENEL, principal campeonato interescolar que se juega a nivel nacional, y que por primera vez incluyó este año a la Región del Maule y específicamente a las comunas de Colbún y San Clemente.

Las jóvenes participaron de una serie de partidos disputados por equipos de los diferentes establecimientos educacionales.

A nivel local ya finalizó su primera fase, la que se jugó en dos grupos: hombres y mujeres, de los cuales se entregaron los resultados que definieron



a los ocho equipos (cuatro de varones y cuatro de damas) que jugarán la segunda fase, de la cual saldrán los campeones comunales.

